

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Fischbach-Göslikon

Da uns sehr viel an der offenen Kommunikation mit der Dorfbevölkerung liegt und wir Sie alle auf dem Laufenden halten möchten, haben wir uns entschieden, dass wir jeweils eine Zusammenfassung der Ergebnisse unserer Sitzungen auf der Homepage veröffentlichen.

Sitzung vom 22.11.2010:

Über den letzten Anlass konnten wir alle nur positiv berichten. Seien es gute Rückmeldungen durch die Anwesenden oder die interessanten Artikel im "Bremgarter Bezirksanzeiger" und der "AZ". Diese sind übrigens auch auf unserer Website unter Dokumente zu sehen. Auch die erstaunlich hohe Besucherzahl (ungefähr 65 Leute) stimmte uns fröhlich. An dieser Stelle möchten wir uns auch noch einmal bei "Schnüzi" bedanken, der uns seine gemütliche Schür zur Verfügung gestellt hat.

Auch die Auswertung unserer Meinungsumfrage in Form eines Punktesystems zeigte uns, dass die Einwohner sehr interessiert sind an Themen rund um unser Dorf. Seien es die Hochspannungsleitung oder Zusammenarbeit / Zusammenschluss mit anderen Gemeinden - es gibt viel zu diskutieren. Das Interesse an weiteren Veranstaltungen ist laut unserer Umfrage ebenfalls sehr hoch. Die genaue Aufstellung der Punktierung ist ebenfalls auf der Homepage unter Dokumente zu finden.

Nach diesem positiven Erlebnis müssen wir aber schon bald an den nächsten Anlass denken. Schon jetzt können wir garantieren, dass es wieder einen sehr spannenden Anlass mit viel Raum zur offenen Diskussion in einem gemütlichen Rahmen geben wird. Folgendes Datum sollte man sich in der Agenda jetzt schon rot anstreichen: **Dienstag 11.01.2011, 19.30 Uhr.**

Forum Läbigs Fi-Gö